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An die Bezirksvertretung Mitte  

 

Anfrage der SPD- Fraktion zur Sitzung der BV Mitte am 01.09.2022 

Instandhaltung des Altstadt- Pflasters 

Drucksache 4527/2020-2025 

 

Text der Anfrage 

Wann plant die Verwaltung das regelmäßige Auffüllen der Pflasterfugen (sog. Schwemmen) 

wieder durchzuführen? 

 

 

Antwort des Amtes für Verkehr:  

 

Die im Jahre 2005 mit Granitpflaster umgestaltete Fläche der Fußgängerzone Altstadt 

umfasst ca. 14 000 m².  

Die Fugenpflege wird seitdem abschnittsweise regelmäßig durchgeführt. 

Auch in diesem Jahr werden wir die Flächen wieder in Augenschein nehmen und Bereiche, in 

denen es erforderlich scheint, einer Fugenpflege unterziehen. Diese Arbeiten sind allerdings 

immer mit vorrübergehenden Beeinträchtigungen für die Fußgänger(innen), Anlieger(innen) 

und Gewerbetreibende verbunden. Um deren Interessen, insbesondere der 

Außengastronomie, Rechnung zu tragen bleiben, verbleiben zumeist relativ kurze Zeitfenster 

im Kalenderjahr. 

Für 2022 planen wir eine Fugenpflege nach dem Abklingen der Außengastronomie und vor 

dem Einrichten des Weihnachtsmarktes im Oktober/ November. 


